

# 生徒会プロローグ(5月第1週)

## 令和7年4月28日(月)

皆さん、今年に入って、最初のテスト期間までちょうど1ヶ月になりましたね。授業の内容は理解できていますか？私は2年生になって予習復習を頑張っているので、理解を深められた実感があります。GWはいつもより時間があるので復習の時間を作れるといいですね。初めての定期テストでいいスタートダッシュを切れるように、みんな一緒に頑張りましょう。

## 令和7年4月29日(火)

## 令和7年4月30日(水)

突然ですが、GWの予定は決まりましたか？私は予定が4日間すべて決まっており、予定が詰めつめです。今年のGWはいつもと違って短いのでいつも以上に楽しみましょう。そして、GWを充実するためには体調管理をしっかりとし、十分な睡眠をとりましょう。いつもと違う日程で動くと、予期せぬことに巻き込まれる可能性もあります。十分気をつけて休日を充実できるといいですね！

## 令和7年5月1日(木)

さて、皆さんは4月13日から10月13日まで大阪で何が開催されているか知っていますか。そうです。大阪・関西万博です。万博は、地球規模のあらゆる課題、特にSDGs達成への貢献を目指して国内外の団体から未来社会をデザインした展示や発表を行う場です。万博は新しい技術や商品が生まれ、生活が便利になるきっかけともなってきました。古くはニューヨークやフィラデルフィアの万博で出展されたエレベーターや電話から始まり、1970年大阪万博での電気自動車や動く歩道まで、僕たちの生活の一部となりました。今回の万博で僕が気になったのは、その名も「ミライ 人間洗濯機」です。これは戦闘機の操縦席のような小さな浴室に入り、中に座ると胸のあたりまで湯がはられ、超微細な気泡が体を洗うという「ミラブル社」の商品です。近い未来「ミライ 人間洗濯機」が皆さんのお家にも来るかもしれません。それに、自力で「お風呂には入れないような介護が必要な人や病気で困っている人が暮らす場所では、新しい技術が早く当たり前になれば過ごしやすい社会に一歩近づくと思います。そして、僕たちの栃木県も6月27日から29日の3日間栃木の魅力を国内外に発信する目的で、EXPO（エキスポ）メッセに出店します。飲食エリアでは、餃子・イチゴジュース・日光の天然氷のかき氷、そして、しもつかれなどが提供される予定です。全国の皆さんにおいしく味わってほしいと思います。そして、これをきっかけに皆さんも地元栃木の魅力を再発見できるとよいですね。

## 令和7年5月2日(金)

合唱コンクールの練習が始まってきた頃だと思います。今年の合唱コンクールは6月5日に行われる所以、去年よりも1ヶ月ほど早い日程になっています。練習時間が短いけれど、今年度初の行事でクラスの仲を深めたり、合唱の完成度を上げたりできるように、練習を有意義なものにしていきましょう。また、明日からの連休では、部活動のある人もいると思いますが、新学期からの疲れをリフレッシュしてください！